

¿Cómo pueden ayudar los papás con la tarea?

Animamos a los padres a fomentar buenos hábitos de estudio al establecer rutinas de tarea en forma temprana. A continuación, sugerencias sobre cómo ayudar al alumno a ser más exitoso con la tarea:

- Accedan juntos sobre un horario y lugar para la tarea.
- Apaguen la televisión cuando es hora familiar de la tarea.
- Asegúrense de que su hijo entienda la tarea que tiene que hacer.
- Pida ver la carpeta de tareas de su hijo o su agenda todos los días.
- Hablen con su hijo sobre lo que está aprendiendo en clase.
- Haga sugerencias optimistas: El maestro entenderá tus ideas mejor si las escribes con buena letra...
- Hablen sobre la tarea que ha encargado el maestro.
- Asegúrense de que el alumno sepa que la tarea es su responsabilidad.
- Hablen con el maestro por teléfono, e-mail, en persona o recado siempre que su hijo tenga dificultad con la tarea.
- No peleé con su hijo sobre la tarea.
- Puede ayudar al revisar que el trabajo esté completo, bien hecho y en limpio.
- Establezca un lugar en el que se ponga la tarea cuando esté terminada: a un lado de la puerta, en la mochila, etc. para que en la mañana no se le olvide al alumno al salir hacia la escuela.
- De un seguimiento a tareas al pedirle al alumno que se la enseñe una vez que el maestro se la haya revisado y entregado.
- Asegúrese de animar a su hijo y de elogiarlo cuando haga un buen trabajo.
- Exhiba en su casa aquellos trabajos que usted piense están muy bien hechos.
- Sea tolerante con la tarea que no esté hecha a la perfección, su hijo está aprendiendo muchas nuevas destrezas que no ha perfeccionado.

